

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, karena berkat, bimbingan dan rahmatNya lah penulis dapat menyelesaikan penulisan Skripsi yang berjudul “Peranan Kepala Desa dalam Pemberdayaan Masyarakat (Penelitian di Desa Kepala Gurung Kecamatan Mentebah Kabupaten Kapuas Hulu)”. Penulisan skripsi ini merupakan kewajiban sebagai persyaratan untuk menyelesaikan Studi Strata-1 pada Program Studi Ilmu Pemerintahan Kerjasama Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Tanjungpura Pontianak dengan Pemerintah Provinsi Kalimantan Barat.

Penulis menyadari bahwa menyelesaikan Skripsi ini tidak terlepas dari bantuan dan bimbingan Bapak Dr. H. Mochtar M. Noh, M.Si selaku pembimbing utama dan Bapak Dr. Isdairi, M.Si. selaku pembimbing pendamping serta Bapak Drs. H. Manto Saidi, M.Si selaku dosen penguji pertama dan Bapak Dr. Sudirman, M.Si selaku dosen penguji kedua yang telah memberikan kemudahan, kritik dan saran dalam proses penulisan skripsi ini, baik secara metodologi penelitian serta literatur-literatur lain yang berkaitan dengan penulisan skripsi ini. Dengan ini peneliti mengucapkan terimakasih sebesar-besarnya dan penghargaan setinggi-tingginya kepada kedua pembimbing yang telah membimbing peneliti dengan ikhlas. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada :

1. Drs. Sukamto, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik
Universitas Tanjungpura
2. Drs. Junaidi, M.M selaku Kepala Badan Pendidikan dan Pelatihan Provinsi
Kalimantan Barat
3. Drs. H. Wijaya Kusuma, MA Ph.D selaku Ketua Pengelola Program Studi Ilmu
Pemerintahan
4. Rekan-rekan seperjuangan Wasana Praja Program Studi Ilmu Pemerintahan
Angkatan III Tahun 2010 yang telah membantu, memberikan motivasi dan
semangat dalam penyelesaian skripsi ini.
5. Semua pihak yang telah membantu peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini yang
tidak dapat disebutkan satu per satu.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini memiliki keterbatasan, sehingga penulis berharap agar skripsi ini dapat disempurnakan melalui penelitian-penelitian selanjutnya. Semoga skripsi ini dapat dipergunakan sebagaimana mestinya.

Pontianak, Oktober 2014

Abdias Welly Amat
NIM. E42010037